



Rando des Anciens : "Fermes et châteaux"

Dimanche 16 octobre 2011

Cette année, la "Rando des Anciens" nous entraîne en Belgique, à Anvaing dans le Tournaisis, au pied de la région des collines.

Le circuit de 9 km environ nous fait découvrir dans un paysage verdoyant, fermes et chapelles, et notamment l'église de Cordes, joyau de l'art roman en Wallonie. Au passage nous apercevons le château d'Anvaing, porteur de légende et d'histoire et, au détour d'un chemin, les œuvres d'un "agrisculpteur" qui nous ouvre son atelier.

A l'issue de la rando, le restaurant "l'Atelier", au sommet du Mont St Aubert, nous accueille pour un repas convivial - et réparateur ! - tout en bénéficiant d'une vue panoramique sur Tournai et sa région.

Pour terminer la journée, nous nous arrêtons à Tournai pour une visite de la cathédrale et de son trésor...

Une journée bien remplie et sous le soleil, comme le veut la tradition !...



